



高槻だより

目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校。
信頼のおける学校をめざして。



水泳学習が始まります

6月27日(火)より、いよいよ水泳学習が始まります。昨日20日(火)は、5、6年生が力を合わせて、プール清掃を行いました。全校児童のため、一生懸命清掃してくれました。ぴかぴかになったプールで、どの子ども安全に楽しく水泳学習ができるよう、しっかり行っていききたいと思います。水泳学習については、先日ご家庭にもお願いの手紙や、各学年便りで水泳学習計画(日程)を配布しております。ご確認をお願いします。



松山先生や三笠先生
上田先生もお手伝い
していただきました。

5年生 美しいほたるを育てます。

先日の市民センター主催の「ほたる祭り」は大人も子どもも楽しめましたね。本校では、総合的な学習の一環として、例年5年生がほたるを飼育し、槻田川に放流します。今年も、12日(月)に、「ほたるの育ち方」や「ほたるを飼育する環境について」など、地域の池田先生に来校いただき学びました。高槻の自然を守るため、子どもたちが力を併せてがんばります。



放課後の過ごし方・家庭学習について

先月終わりに、「高槻っ子のよい子のきまり」「家庭生活でのやくそく」を両面印刷にてお配りしました。ご家庭でお子さんと話し合い、確認いただきましたでしょうか。このなかで、特に、放課後の過ごし方についてや、家庭学習のさせ方について、ご家庭で指導、助言をいただきたいと思ひます。

放課後の過ごし方ですが、子どもたちの遊びでは、「ゲームをする」が最も多く、楽しんでする反面、ゲーム上のトラブルも少なくありません。ゲームの世界では、相手をののしったり、罵倒するようなことば使いがあり、それをきっかけに学校でけんかになるということもあります。また、ゲーム上での課金問題やお金のやりとりなど、子どもだけでは解決できない問題もあります。大人が知らない世界を、子どもたちは簡単に築き、知らない相手とつながったりすることもあります。ご家庭で、ゲームをする時間、内容等を把握されて、ゲームをする上での約束をお子さんと話し合い、きちんと守るよう、ご指導ください。また、日が長くなり、夕方6時を過ぎても、公園等で遊ぶ子どもを見かけます。6時までには帰宅するよう、お子さんに声かけをお願いします。

家庭学習ですが、「家庭生活でのやくそく」で示した時間は目安です。お子さんの様子に合わせて、家庭学習が習慣づくようお願いします。学校では家庭学習の課題やノートのみとめ方などを提示し、家庭学習を推奨しています。

ご家庭でも励まし、褒めていただけると幸いです。



登校時トピック

先日、朝の登校指導をしていた際に、3年生の男の子が「クワガタ見つけた。名前を教えてください。」と、意気揚々ともってきました。理科専科の沖田先生に尋ねたところ、「ヒラタクワガタ」でした。登校中にクワガタを見つけるなんて・・・本当に自然豊かなところだなあ・・・と感心した朝でした。

